Grama lunes, 7 de junio del 2010 **INTERNACIONALES**



■ CUBA EN EL MUNDO

Ciudadanos y personalidades de Argelia pidieron al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, la liberación inmediata de los Cinco antiterroristas cubanos presos arbitrariamente en cárceles norteamericana hace casi 12 años. Una carta firmada por 44 abogados, artistas, profesores, activistas de la solidaridad, médicos, comerciantes, jubilados, combatientes y estudiantes reclamó a Obama ayudar a poner fin a la injusta situación por la que atraviesan los Cinco. (PL)

BOLIVIA REFUERZA PRESENCIA EN SUS FRONTERAS

El Gobierno boliviano impulsó la presencia del Estado en las fronteras del país, en aras de garantizar una mayor seguridad y auge económico, a cargo de la Agencia para el Desarrollo de las Macroregiones y las Fronteras. La invitación es a trabajar de manera conjunta y coordinada con las instituciones para revitalizar la actividad económica en esas regiones que como regla es ilegal. (PL)

■ OLA DE ATENTADOS EN IRAQ

Al menos 10 personas, civiles y militares, murieron y otras 37 resultaron heridas en una serie de atentados con bomba y tiroteos en Bagdad y otras regiones de Iraq. Entre las acciones figura un ataque contra tropas norteamericanas en Nínive, sin que se informara sobre bajas a los ocupantes. A su vez, en Afganistán, dos militares españoles fueron heridos mientras se encontraban en una patrulla de reconocimiento en Ja-Fari, provincia de Badghis, por un ataque de rebeldes talibanes. (AFP/PL)

CAMBIOS EN GABINETE TAILANDÉS

El Rey de Tailandia, Bhumibol Adulyadej, aprobó el nombramiento de ocho ministros para sustituir a las víctimas de un veto parlamentario, todas del gobernante Partido Democrático. El primer ministro Abhisit Vejjaiiva (foto), quien escapó a la moción de



censura presentada por el partido opositor Puea Thai, indicó la posibilidad de elecciones generales a principios del año venidero. (PL)

■ MÁS MUERTOS POR AGATHA

El número de muertos en Guatemala por la tormenta tropical Agatha se eleva ya a 172, mientras los desaparecidos ascienden a 101 y los heridos a 148, informó la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres. Los afectados ascienden a 344 814, los damnificados a 79 535 y las personas en riesgo a 126 813. (EFE)

■ EN EE.UU. LANZAN CON ÉXITO **COHETE FALCON 9**



Falcon 9, un cohete privado desarrollado por la empresa SpaceX con el apoyo de la NASA, fue lanzado con éxito desde Cabo Cañaveral, Estados Unidos, con un modelo de cápsula que en el futuro podría acarrear astronautas. El cohete despegó diez

minutos antes de que se cerrase la ventana temporal disponible para su lanzamiento y después de que en tres ocasiones los controladores tuvieran que detener el conteo final. (EFE)

CROACIA MÁS CERCA DE INTEGRAR **UNIÓN EUROPEA**

Los eslovenos apoyaron este domingo en un referéndum el acuerdo del gobierno de su país con Croacia para dirimir un conflicto fronterizo a través de un arbitraje internacional, lo que abre las puertas para que los croatas ingresen en la Unión Europea (UE). El 51,71% de los votantes apoyó la propuesta del Gobierno esloveno y un 48,29% se opuso, según informó la comisión electoral estatal en Liubliana tras el conteo de casi todos los votos. (DPA)

Orienta Chávez trabajo casa a casa camino a elecciones legislativas de septiembre próximo

JUANA CARRASCO MARTÍN Enviada especial

CARACAS, 6 de junio.— El Presidente Hugo Chávez Frías detalló a dirigentes y militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) el trabajo que las unidades de batalla y las patrullas de la organización debían realizar casa a casa y persona a persona con vistas a las elecciones del 26 de septiembre, cuando se elegirán a los 165 diputados a la Asamblea Nacional y los 11 que representan a la República Bolivariana en el Parlamento Latinoamericano.

En su programa Aló Presidente No. 360 transmitido desde la planta procesadora de leche Lácteos Los Andes, que fue recuperada por el Estado, el líder de la Revolución Bolivariana planteó que era un trabajo a realizar con pasión revolucionaria y con el análisis de la situación.

Al mismo tiempo reiteró el llamado a la unidad de los candidatos del PSUV que hizo el sábado en el acto de juramentación de las 12 471 Unidades de Batalla Bolívar 200 -integradas por más de un millón de patrulleros psuvistas— activados para la campaña electoral socialista. "Le vamos a dar un nocaut a la burguesía el próximo 26 de septiembre —aseguró—, pero tenemos que trabajar duro, muy unidos y con mucha conciencia".

El tema sustancial del programa estuvo dedicado a destacar la necesidad del esfuerzo y la eficiencia de los trabajadores. Chávez subrayó que la empresa de Cabudare, en el estado de Lara, transita hacia el socialismo desde marzo del 2008 cuando fue recuperada por el Estado. Entonces su producción apenas llegaba a los 17 000 litros diarios de leche y ahora aporta al abastecimiento nacional 282 000 litros diarios, un salto muy significativo, que el Presidente apuntó "es un ejemplo del socialismo".

Esa sola cifra es mentís para la campaña de la oposición, que viene intentando crear desabastecimiento en sus comercios para fomentar un clima desestabilizador, incidir en los precios v crear una matriz de opinión de que el control del Estado y de los obreros lleva a la quiebra a las fábricas y a la economía del país.

Chávez denunció que ese era el juego de la burguesía y apuntó que es precisamente el capitalismo el que daña todo lo que toca, y destacó que "tan solo en Europa han quebrado cerca de 200 000 pequeñas y medianas empresas y este año la cifra será superior".

En el capitalismo llegan hasta a botar la leche para que el precio no baje, puntualizó.

La marea negra continúa su expansión por las costas de Louisiana, Mississippi y

No logran controlar derrame de petróleo en el Golfo de México

PLAYA PENSACOLA, EE.UU., 6 de junio. –La British Petroleum (BP) aún no logra controlar completamente el enorme derrame de hidrocarburos que emana de un pozo averiado en el fondo del Golfo de México, que clasifica ya como el peor desastre medioambiental en Estados Unidos.

El almirante estadounidense Thad Allen dijo el domingo que la costa estará sitiada por el derrame durante varios meses, según

Científicos del gobierno estadounidense estiman que se derraman entre 12 000 y 19 000 barriles diariamente en el Golfo de México, responsabilidad plena de BP.

Después de contaminar los pantanos que sirven como refugio a la vida salvaje en Louisiana y las islas frente a las costas de Mississippi y Alabama, la marea negra de crudo se dirige a las playas de Florida, cuya economía depende fuertemente del turismo,

Un tercio de las aguas federales del Golfo de México, unos 202 582 kilómetros cuadrados, permanecen cerrados a la pesca y está aumentando la cifra de aves y animales marinos muertos o heridos, incluidos tortugas y delfines.

La compañía encara una investigación criminal, demandas, una decreciente confianza de los inversores y cada vez más preguntas sobre su valor crediticio. El precio de sus acciones ha perdido cerca de un tercio de su valor desde el comienzo de la crisis.

Por otra parte, más de la mitad de los juedeclaraciones de finanzas personales.

sentaron demandas por el derrame en el Golfo de México, tienen lazos financieros con la industria del gas y del petróleo, demostró un análisis de The Associated Press a sus ■ TOKIO, 6 de junio.—El nuevo primer minis-

ces federales de los distritos donde se pre-

tro japones, Naoto Kan, mantuvo este domingo su primera conversación telefónica con el presidente estadounidense. Barack Obama, en la que le confirmó la decisión de su antecesor, Yukio Hatoyama, de respetar el acuerdo bilateral por el que la base militar estadounidense de Futenma será reubicada, pero en la prefectura de Okinawa, a pesar de las continuas protestas de los residentes de la isla. "Tengo voluntad de hacer esfuerzos tenaces sobre la base del acuerdo" para la reubicación de la base de Futenma. "Japón y Estados Unidos harán más esfuerzos", afirmó Kan, (Europa Press)

Masivo repudio al ataque israelí a la Flotilla de la Libertad

PARÍS, 6 de junio.—Miles de personas se manifestaron este fin de semana en las calles de París, Londres, Barcelona, Berlín, Dublín, Estambul, Sydney y Auckland, entre otras ciudades del planeta, para protestar contra el ataque israelí a la Flotilla de la Libertad, que llevaba ayuda a la bloqueada Franja de Gaza, agresión que causó la muerte a 19 personas, reportan agencias de prensa.

Entre las manifestaciones sobresale la realizada en la propia Tel Aviv, donde 6 000 pacifistas se concentraron para protestar contra el gobierno de su país por los asaltos militares contra los barcos de la Flotilla de la Libertad.

Fuerzas israelíes abordaron este sábado

otra embarcación con ayuda humanitaria para la Franja de Gaza, el carguero irlandés Rachel Corrie, y lo obligaron a atracar en el puerto de Ashdod. Los pasajeros y tripulantes del buque no ofrecieron resistencia ante los soldados israelíes, y, posteriormente, fueron deportados. El primer ministro Benyamin Netanyahu trató de justificar el calificativo de terroristas que le endilgó a los asesinados en la primera flotilla por los represores sionistas.

El Primer Ministro sionista rechazó la propuesta del secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, de crear una comisión internacional para investigar el sangriento asalto del lunes a la Flotilla de la Libertad, dijo

La lluvia no da respiro al centro de Europa y golpea a EE.UU.

VARSOVIA, 6 de junio.-El temporal de lluvia no cesa en el centro de Europa, donde varias naciones han sido seriamente afectadas, reporta Europanews.

En el sur de Polonia, el Gobierno decretó de nuevo el estado de alerta, tras las terribles inundaciones, que hace apenas 15 días causaron la muerte a más de 20 personas. Unos 3 000 soldados se unieron a los más de 17 000 bomberos, que trabajan para proteger las localidades cercanas al río Vístula, donde 30 000 personas ya han sido evacuadas.

En la localidad de Sandomierz, uno de los diques principales se ha roto y miles de personas se encuentran en peligro, mientras el norte de Hungría es la zona más afectada por el temporal. Miles de personas también fueron evacuadas allí y los daños materiales son cuantiosos.

En los últimos días al menos cuatro personas han muerto y miles se han visto forzadas a abandonar sus casas en la ciudad de Kosice, en el este de Eslovaquia, que, según el Gobierno sufre las peores inundaciones de los últimos cien años. Las fuertes lluvias, las tormentas y el viento huracanado también causaron numerosos daños en Moscú, Rusia.

Entretanto, al menos siete muertos deiaron varios tornados y tormentas eléctricas en el medio oeste de Estados Unidos, entre ellos un niño, divulgó hoy CBS News.

Decenas de hogares fueron destruidos por la fuerza de los vientos, que se extendieron desde Illinois hasta el norte en Pensilvania y Michigan, y, según los pronósticos, se esperaban más vientos intensos, Iluvias y temperaturas bajas para esta semana, indica PL.